

Fecha 14.04.2009	Sección Finanzas	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

PUNTO Y APARTE...

La guerra del agua

Al margen de las posiciones que asumen los responsables de las oficinas del Distrito Federal y de las autoridades federales, es claro que el problema del agua es de gran magnitud y requiere una estrategia eficaz y realista para resolverlo. Aunque es cierto que la escasez del vital líquido es motivo de alarma, el hecho es que el agua está mal distribuida y aún predomina el desperdicio por la falta de una cultura para su uso adecuado. Y eso precisamente es lo que ha traído un esquema de contrastes, ya que los que tienen menos son finalmente los que padecen la escasez y en ocasiones la falta total del suministro, mientras que los que pueden pagarla simplemente la desperdician. Antes de que la sequía sea total, urge una campaña para el uso racional del agua en todos los niveles de la población, que se complemente con un esquema apropiado de tarifas para que se pague lo justo. ☒

